



Presta servicio a los más de 3.500 vecinos que residen en el barrio de Los Molinos-Buenavista de Getafe

## La estación de Metro de El Casar cuenta ya con un nuevo acceso peatonal

- Un ascensor y una escalera mecánica facilitan el tránsito de personas con movilidad reducida
- El acceso evita el obstáculo que suponen las vías en superficie de la línea C3 de Cercanías
- La estación de El Casar registró 2,3 millones de usuarios en 2016

**3 de marzo de 2017.**- La estación de Metro de El Casar (Línea 12, Metrosur), situada en el municipio de Getafe, cuenta desde esta semana con un nuevo acceso, construido gracias al acuerdo firmado entre Metro de Madrid y el Ayuntamiento de Getafe. Este acceso da respuesta a una demanda vecinal del barrio de Los Molinos-Buenavista, que lo reclamaban para poder comunicarse, mediante un paso subterráneo, desde este espacio residencial a la propia red de Metro.

El nuevo acceso une dos zonas de tránsito evitando, mediante dicho paso, el obstáculo que suponen las vías en superficie, en este caso las de la línea C3 de Cercanías. La actuación ha mejorado sustancialmente la movilidad de los aproximadamente 3.500 vecinos que residen en el barrio de Los Molinos-Buenavista de Getafe.

El consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán, ha visitado hoy el municipio de Getafe para comprobar el nuevo acceso en la estación de Metro.

Rollán ha señalado que “desde el Gobierno regional hemos agilizado la construcción de este nuevo acceso en el que Metro ha invertido casi 188.000 euros, dando así una rápida respuesta a los casi 2,3 millones de usuarios que a lo largo de 2016 han transitado por esta estación de El Casar.”

### MÁS ACCESIBILIDAD

La estación de El Casar cuenta con un vestíbulo de 750 metros cuadrados. Dispone de un ascensor y escalera mecánica, así como de otras medidas de accesibilidad universal como máquinas expendedoras dotadas de navegación



por voz y otros elementos que facilitan el acceso a personas con movilidad reducida desde la calle hasta el andén.

La estación cuenta igualmente con pavimentos diferenciadores y señalética, así como información en método Braille marcado en los pasamanos de la escalera mecánica y en el resto de equipos de la estación. En este sentido, cabe destacar que Metro de Madrid es uno de los más accesibles del mundo, con 1.699 escaleras mecánicas y 513 ascensores en sus instalaciones.

Actualmente, el 63 por ciento de las estaciones de Metro son plenamente accesibles para personas con movilidad reducida. Además, se ha puesto en marcha un Plan de Accesibilidad que prevé, hasta el año 2020, la instalación de más de 80 nuevos ascensores en la red, lo que convertirá en accesible al 73 por ciento de la red en cuatro años.

## MEJORA DE LAS COMUNICACIONES

La apertura del nuevo acceso de El Casar se suma a otra serie de actuaciones que el Gobierno regional está llevando a cabo en materia de transportes en Getafe. Dentro de ellas, a partir del próximo 27 de marzo, el Consorcio Regional de Transportes convertirá la línea urbana 3 en circular. Esta línea cubría con anterioridad el recorrido entre El Bercial y Los Espartales. Ahora, y gracias a su modificación, prolongará su recorrido por las calles María Zambrano, Rosa Montero, Santo Domingo de la Calzada y Federica Montseny, además de conectar con la estación de Cercanías de Las Margaritas-Universidad. La línea contará con una dotación de cuatro autobuses.

Por otro lado, en materia medioambiental se está llevando a cabo la renovación de la flota de autobuses por otra menos contaminante y más ecológica con la última incorporación de 11 autobuses híbridos que dan servicio a las líneas urbanas e interurbanas de Getafe. Además, Getafe se incorporó en abril de 2016 al sistema de alquiler de bicicletas mediante la tarjeta de transporte público (TTP) del Consorcio Regional de Transportes.

A estas mejoras se suma la principal medida puesta en marcha por la Comunidad de Madrid en materia de transporte esta legislatura y de la que ya se benefician 19.000 jóvenes getafenses: el nuevo Abono Joven hasta los 26 años con una tarifa plana de 20 euros.